



SCHOOL-SCOUT.DE

Unterrichtsmaterialien in digitaler und in gedruckter Form

Auszug aus:

Lesen mit Köpfchen - Frühling - Klasse 4

Das komplette Material finden Sie hier:

School-Scout.de



Zum Glück hat es geregnet!

Am nächsten Morgen sind Johannes und Friederike schon vor ihren Eltern hellwach. Beide freuen sich sehr auf die geplante Fahrradtour. Da sie heute 25 Kilometer fahren wollen, brauchen sie ein ordentliches Frühstück. Johannes geht zum Bäcker um die Ecke und kauft frische Brötchen für alle. Friederike deckt in der Zeit den Tisch und weckt ihre Eltern.

Nach dem Frühstück packt Mama einen Rucksack mit Proviant für die Fahrt und Papa belädt die Fahrräder mit den gepackten Taschen. Dann kann die Fahrradtour losgehen. Zuerst fahren die Vier bis an den Stadtrand. Hier beginnen Feldwege, auf denen man gut Fahrrad fahren kann. Nur ab und zu kommt mal ein Auto oder ein Traktor vorbei.

Eigentlich hatte der Wetterbericht gutes Wetter angesagt, aber am Himmel ziehen dunkle Wolken auf. „Ich glaube, es regnet gleich“, befürchtet Mama und schon spüren sie die ersten Regentropfen. Zum Glück fahren sie gerade durch ein kleines Dorf und Papa schlägt vor, sich an einer Scheune unterzustellen. Gerade als die Vier ihre Fahrräder unter die Scheune gestellt haben, fängt es richtig an zu regnen. „Da haben wir aber gerade nochmal Glück gehabt“, denkt Friederike.

Als die Vier unter der Scheune stehen und darauf warten, dass es aufhört zu regnen, kommt ein Bauer vorbei. Er erzählt, dass ihm die Scheune gehört und er gerade auf dem Weg in den Kuhstall sei. Dort will er die Kälber mit der Flasche füttern. „Habt ihr nicht Lust mitzukommen?“, fragt er Friederike und Johannes. „Bei dem Regen könnt ihr ja nicht weiterfahren!“ Natürlich haben die Geschwister Lust, mit dem Bauer in den Kuhstall zu gehen.

Im Kuhstall dürfen Friederike und Johannes die kleinen Kälber sogar streicheln und ihnen die Flasche geben. Am liebsten würden die beiden ein Kälbchen mit nach Hause nehmen. Friederike ist ganz begeistert, dass die Kälber so ein weiches Fell haben.

Als es nicht mehr regnet, macht sich die Familie wieder auf den Weg. „Zum Glück hat es geregnet“, freut sich Friederike.

Fragen zum Text



1. Was machen Friederike und Johannes nach dem Aufstehen?

2. Woher fahren Friederike, Johannes und ihre Eltern? Kreuze die richtige Antwort an!

- Sie fahren an einem Fluss entlang.
- Sie fahren über die Autobahn.
- Sie fahren über Radwege.
- Sie fahren über Feldwege.

3. Was passiert, als die Vier gerade durch ein kleines Dorf fahren?

4. Was erleben Friederike und Johannes auf dem Bauernhof?

5. „Zum Glück hat es geregnet“, sagt Friederike. Was meint sie damit?

Eine Nacht im Heu

Als die Vier wieder auf ihren Fahrrädern sitzen, erzählt Papa, dass er von dem Bauern einen Tipp bekommen hat. „Er hat erzählt, dass es in einem Ort in der Nähe ein Heuhotel gibt. Dort kann man mit Schlafsäcken direkt im Heu schlafen. Was haltet ihr davon, wenn wir da mal vorbeifahren und uns das Heuhotel angucken. Dann können wir ja überlegen, ob wir dort schlafen wollen oder nicht.“

Mama, Friederike und Johannes finden die Idee gut. Auf dem Weg zum Heuhotel fahren sie wieder über kleine Feldwege. Johannes hat sehr viel Spaß daran, durch die Regenpfützen zu fahren. Eine Pfütze ist allerdings tiefer als gedacht. Als er mit dem Fahrrad durch die Pfütze fährt, spritzt das Wasser ziemlich hoch und seine Hose wird nass. Zum Glück scheint mittlerweile wieder die Sonne und so trocknet die Hose recht schnell.

Als sie im Heuhotel ankommen, zeigt ihnen eine nette Frau den Schlafplatz. Das Zimmer liegt in der Scheune und hat keine Möbel, außer einer Bank und einem Tisch. Auf dem Boden des Zimmers liegt ganz viel Heu und im Heu liegen schon vier Schlafsäcke. Friederike und Johannes sind begeistert. Am liebsten würden die beiden jetzt durch das Heu toben und sich damit bewerfen. Aber die Fahrt mit den Fahrrädern war ziemlich anstrengend und die beiden haben großen Hunger. Deswegen schlägt Mama vor, zuerst etwas zu essen.

Sie gehen in das Bauerhaus, das zum Heuhotel gehört. Hier riecht es sehr lecker! In einem alten Steinofen wird gerade frisches Brot gebacken. Johannes, Friederike und ihren Eltern läuft das Wasser im Mund zusammen, als sie das frische Brot sehen. Zum Brot gibt es selbstgemachten Käse sowie Wurst, Milch und Kakao, alles von den Tieren des Bauernhofes. Die Vier sind glücklich, zufrieden und kuscheln sich nach dem tollen Abendbrot direkt in ihre Schlafsäcke, um dann sehr schnell einzuschlafen.



SCHOOL-SCOUT.DE

Unterrichtsmaterialien in digitaler und in gedruckter Form

Auszug aus:

Lesen mit Köpfchen - Frühling - Klasse 4

Das komplette Material finden Sie hier:

School-Scout.de

